

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Grève SEEG : retour à un fonctionnement normal

GM.NTOUTOUME-NDONG  
Libreville/Gabon

La société d'énergie et d'eau du Gabon retrouve ce matin son fonctionnement normal. En effet, cette reprise, qui dépendait de la décision de l'assemblée générale du Syndicat national du secteur de l'eau et l'électricité (Synthee +), a été actée hier.

Cette reprise du travail intervient après la seconde rencontre tenue entre les dirigeants de ce syndicat et le ministre d'État en charge de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Alain-Claude Bilie-By-Nze. A l'issue des discussions, le ministre a confirmé l'engagement du gouvernement à résoudre les points querellés, comme nous

l'avions déjà annoncé dans nos colonnes en milieu de semaine. Cette rencontre visait juste à rassurer les agents en grève quant à la mise en application des dispositions prises pour assurer le fonctionnement de la SEEG sans que les mesures gouvernementales contre la Covid-19 ne perturbent la marche de l'entreprise.

Entre autres réponses aux préoccupations des syndicalistes, c'est l'obtention du statut de service essentiel aux agences commerciales de la SEEG. Comme c'est le cas en ce moment des agences bancaires et des commerces. " La SEEG fait partie des services essentiels. Sans eau et l'électricité on ne peut pas vivre; le syndicat se préoccupait de la santé financière de l'entreprise si les clients ne pouvaient plus accéder aux agences pour



Les membres du bureau du Synthee+ en discussions avec le ministre d'État Alain-Claude Bilie-By-Nze.

régler leurs factures", a indiqué le ministre.

Les agents appelés à intervenir le soir aux heures de couvre-feu auront droit à une astreinte ainsi

que ceux voyageant à l'intérieur du pays.

L'opinion, qui était tournée vers l'assemblée générale du Synthee +, est désormais fixée. Celle-ci,

tenue hier après-midi, a décidé de lever la grève. Bien que cette grogne soit un acte conjoint, posé avec d'autres syndicats dont ceux du secteur pétrole.

33°  
EXPORT  
BIÈRE BRASSÉE DEPUIS  
1875  
SUPPORTER N°1 DU FOOTBALL

LE FOOTBALL  
COULE DANS  
NOS VEINES

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION.   